
 
 
 
 
 
 
 

令 和 ７ 年 ２ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録  

 

 日 時  令和７年２月２６日（水）午前１０時００分～午前１１時００分  

場 所 

 

扶桑東小学校 会議室 

 

 

出席者 

 

教育長       澤木貴美子 

    

学校教育課長         奥村 洋 

教育長職務代理者  千田まち子  生涯学習課主幹     中野 剛 

                教育委員      江口夏世 学校教育担当主幹兼指導主事 

教育委員      千田正仁 

 

 

                    寺谷裕良 

 教育委員      熊﨑規恭 

 

学校教育担当統括主査兼指導主事 

教育部長       仙田剛宏 

           

             上田勇人 

  

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和７年度定期人事異動内申（案）の承認について     承認 

（２）県民の日「学校ホリデー」について            承認 

  （３）令和６年度２月要・準要保護児童生徒の認定について    承認 

（４）令和７年度予算の重点施策について            承認 

（５）令和７年３月補正予算について              承認 

（６）当面の諸課題について 

 

３ 連絡事項 

（１）指定外就学について 

（２）行事予定表について 

 

４ その他 

（１）令和７年度教育委員会・校長会開催予定日【二次案】について 

（２）その他 

 

 

 

 



令和７年２月定例教育委員会会議録 

日時 令和７年２月２６日（水）  

午前１０時００分 

場所 扶桑東小学校 会議室    

１ あいさつ 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

教育長 

令和７年２月定例教育委員会を始めます。１．あいさつということで教

育長先生お願いします。 

季節は「雨水」、今日は「霞始靆（かすみはじめてたなびく）」というこ

とで、やっと寒さからぬけて、これから春に向かって趣が見える季節とな

りました。今の時期は「野焼き」がされるということで、冬の枯れ草を焼

いて、それが肥料になって、そこから芽吹き、いろんなものに栄養を与え

るということらしいです。この時期が来ると、春がやってくるなと感じま

す。今日は人事内申をはじめ、いくつか案件がございます。よろしくお願

いします。 

２ 協議事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育長 

 

 

 

 

 

指導主事 

教育委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．協議事項に入ります。（１）令和７年度定期人事異動内申案の承

認についてお願いいたします。 

去る２月１４日丹葉事務協幹事会において示された「令和７年度定期

人事異動内申（案）」につきまして、教育委員の皆様にはそれぞれ資料

をお渡ししております。それに基づき、教育委員会でお認めをいただき

ます。今から資料のご説明をさせていただきます。 

［資料から各学校の人事と国や県の人事動向について説明］ 

以上です。 

何かご意見ご質問等ございましたら、お願いいたします。 

日本語適応指導で忘れられがちなのが、日本に入ってこられて日本語

が喋れないので指導するというイメージはもう誰もが持つところです

が、生まれながらに日本で生まれ育ったとしても、お父様かお母様のど

ちらかが海外の方だったりすると、家庭では日本語で生活していない子

もいます。そうすると日本語と外国語で、その児童の中で区別がつかな

くなって伝えたくても伝え方がわからなくなる児童もいます。特に、物

の名前は言えますが、感情や気持ちを伝え合うというときに、そこに困

難さを抱えるお子さんがいらっしゃいます。なので、日本で生まれ育っ

て幼稚園・保育園も日本だったから、その指導はいらないということで

はなく、幅広く日本語適応指導は必要となっていく可能性があるので、

小学校の時点でそういった視点でもお子さんの困り感に寄り添えると



 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

 

指導主事 

 

 

教育委員 

教育長 

 

 

 

指導主事 

 

 

 

 

教育委員 

指導主事 

 

教育課長 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

教育課長 

 

 

 

 

いいなと思います。小学校の先生方はぜひそんな理解もしてもらって、

幅広くピックアップしながら必要なお子さんには、手当をしていただけ

るとありがたいです。 

ありがとうございます。他に、何かご意見ご質問がございましたらお

願いいたします。 

臨欠の枠について、基本的には人の当てがあるということでよいでし

ょうか。 

ほとんど、当てはついています。その他ご質問はよろしいでしょう

か？ないようですので、今回のこの定期人事異動内申の案につきまして

ご承認をいただけますでしょうか？ 

はい。 

ありがとうございます。ただいまご承認いただきましたので、扶桑町

教育委員会としましては承認するということで、県の方に提出していき

ます。なおこの資料につきましては内申案ですので、回収させていただ

きます。 

（２）県民の日学校ホリデーについてということで、説明させていた

だきます。以前、教育委員の皆様にはこの日で進めますとお伝えしまし

たが、正式に１１月２１日金曜日を令和７年度扶桑町の学校ホリデーと

して進めていきたいと思っています。何かご意見ご質問等ございます

か。ないようですので、ご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

（３）令和６年度２月要・準要保護児童生徒の認定について、お願い

いたします。 

別紙１をご覧ください。令和７年２月認定分の準要保護児童生徒２名

の名簿です。認定要件区分は別紙の通りです。統計は児童 119人、生徒

64 人、合計で 183 人となります。内訳として、柏森小が 36 人、高雄小

が 40人、山名小が 18人、扶桑東小が 25人、扶桑中が 40人、扶桑北中

が 20人です。以上です。 

この件について、何かご意見ご質問等ございますか。ないようですの

で、この提案につきましてお認めいただけますか。 

はい。 

（４）令和７年度予算の重点施策について、お願いいたします。 

では、別紙２の方お願いします。第５次扶桑町総合計画についてご説

明します。学校教育の関係では、基本目標に「みんなで“学ぶ育む” ～

次代と豊かな心を育むまちづくり～」ということで、施策 No.６という

ことになっております。学校教育課といたしましては、扶桑町立の小・

中学校、児童生徒学校給食費軽減事業ということで、扶桑町立小中学校



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

教育長 

 

児童生徒の学校給食費について１食 50円を町が負担するということで、

2541 万 6000 円の負担となります。続きまして、扶桑町立小中学校児童

生徒第３子以降学校給食費無償化事業ということで、こちらにつきまし

ても、町立小中学校の児童生徒の第３子以降学校給食費無償化を引き続

き、令和３年から引き続いて実施いたします。こちらの方は 670万円と

なっております。続きまして、情報教育推進事業ということでこちらの

方が新規となります。町内４小学校および２中学校で使用しているタブ

レット端末について、GIGAスクール構想第２期に向けて、更新を行い、

個別最適な学びと協働的な学びとする探究型の事業改善を推進すると

いうことで、2826 万 6000 円という予算額となっております。内容とし

ては、12月から３月までの間のタブレットのリース分というのがほとん

ど占めております。学校教育は以上です。 

続きまして、生涯学習課です。地域学校協働活動事業としまして、地

域学校協働本部を拠点に地域学校協働活動を推進します。予算額は 22

万円です。続きまして、地域クラブ活動推進事業といたしまして、中学

校の部活動の地域展開を進めるため、地域クラブ活動推進事業を実施し

ます。予算額は 699 万 7000 円です。続きまして、文化会館文化の小径

地下道屋根改修事業としまして、扶桑駅から文化会館を繋ぐ文化の小径

の地下道屋根の老朽化に伴う改修工事を行います。予算額は 572万円で

す。以上です。 

この件について、何かご意見ご質問等ございますか。ないようですの

で、今の件についてお認めいただけますか。 

はい。 

（５）令和７年３月補正予算について、お願いいたします。 

別紙３をご覧ください。こちらは生涯学習課公民館の事業ですが、文

化財保護費ということで十二神将像を保管している正覚寺の建て替え

をしております。建て替えに伴いまして、管理・保護に係る部分の工事

について補助金交付を決定いたしました。年度内の着工ができず、申請

の取り下げがありましたので、今年度につきましては 66万 4000円の減

額をさせていただきます。その代わりすぐ７年度に向けて、同じように

66万 4000円をあげているという形です。以上です。 

この件につきまして、ご意見ご質問ございますか。ないようですので、

お認めいただけますか。 

はい。 

（６）当面の諸課題について、教育長先生お願いいたします。 

学校教育についてです。（資料を基に説明） 

生涯学習についてです。（資料を基に説明） 



 

 

指導主事 

 

指導主事 

 

指導主事 

教育委員 

指導主事 

指導主事 

報告連絡事項です。（資料を基に説明） 

話題です。（資料を基に説明） 

ご質問はよろしいでしょうか。では、３．連絡事項について、（１）

指定外就学についてお願いします。 

別紙４をご覧ください。こちらについては、指定外中学校の申請があ

った児童の一覧になります。 

何がご質問等ございますか。 

人数としては増えていますか？ 

年度によって増減がありますが、今年度は昨年度より増えています。 

他にご意見はよろしかったでしょうか。 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育課長 

生涯学習課主幹 

指導主事 

 

 

教育委員 

それでは、３．連絡事項にうつります。（１）行事予定表についてお願い

いたします。 

学校教育について、よろしくお願いします。（別紙について説明） 

生涯学習について、お願いします。（別紙について説明） 

行事予定につきまして、１点追加で連絡させていただきます。４月１日

は１１時より文化会館にて辞令伝達・辞令交付式がありますので、こちら

もご予定ください。行事予定について何かございますか。 

ありません。 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

指導主事 

 

指導主事 

４．その他にすすみます。（１）令和７年度教育委員会・校長会開催

予定について、お願いいたします。 

別紙６をご覧ください。太文字になっている部分が前回から変更にな

った点ですので、よろしくお願いします。以上です。 

こちらの件で、何かご意見ご質問等ございますか。では、（２）その

他について何かありますか。ないようですので、２月定例教育委員会を

閉じたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


